
Protokoll:

Bürgermeisterin Mohrs weist auf die Beschlussvorlage und die steuerrechtliche

Problematik hin. Daher wurde die Prüfung des Jahresabschlusses des

Betriebszweigs Service vorgezogen; der Jahresabschluss des gesamten Betriebes

wird in der Septembersitzung vorgelegt. Sie stellt fest, dass es keine Fragen der

Ausschussmitglieder zu der Vorlage gibt. Nachdem das Wort nicht gewünscht wird,

stellt sie die einstimmige Zustimmung entsprechend dem Beschlussentwurf fest.


